

2023年4月3日
auじぶん銀行株式会社

阪神タイガースファンが集まる甲子園駅で広告ジャック！ ～オフィシャルスポンサーとしてファンの猛虎魂を刺激！？～

auじぶん銀行株式会社（本社：東京都中央区、代表取締役社長：石月 貴史、以下 auじぶん銀行）は、2023年4月3日から阪神電気鉄道本線の甲子園駅のホーム壁面や改札通路など合計20カ所に交通広告を掲出します。



auじぶん銀行は昨年、阪神タイガースのオフィシャルスポンサーとなり、今年で2年目を迎えます。今年もさまざまな取り組みを予定するなかで、まずは昨年反響のあった広告の掲出を開始します。

今回は、「ただいま駅構内は、猛虎魂でたいへん混み合っております。」「スマホでお金をおろせます。六甲おろしでも歌いながら」など、阪神甲子園球場に足を運ぶ阪神タイガースファンの皆さまに楽しんでいただける内容となっています。電車を降りた瞬間から改札を出るまで、各所でお楽しみください。

▼甲子園駅の様子



また、4月27日（木）18時開始の阪神甲子園球場での試合は、当行協賛「auじぶん銀行ナイター」として開催します。ご来場のお客さまにはプレゼントや、球場隣接のミズノスクエアにおいて選手直筆サイン色紙が当たる抽選会などをご用意してお待ちしています。

※プレゼントは数に限りがあります。

※「auじぶん銀行ナイター」の詳細は、後日 auじぶん銀行ウェブサイトにてお知らせ予定です。

au フィナンシャルグループの auじぶん銀行は、子ども教育、女性活躍推進といった社会貢献や野球振興を阪神タイガースと協業し、スポーツと金融を互いに発展させるべく、今後もさまざまな取り組みを進めていきます。

以上